



Ganz dicke Freundschaft

Zum zehnjährigen Bestehen der Städtepartnerschaft der Gemeinde Vaterstetten mit der Stadt Trogir in Kroatien gestaltete der Partnerschaftsverein einen bayerischen Maibaum, der Ende April an der Adria-Küste aufgestellt wurde. Neben den Wappen des Landkreises Ebersberg, der Gespanschaft Split,

der Gemeinde Vaterstetten, der Stadt Trogir, der beiden Partnerschaftsvereine, sollten auch Darstellungen von bayerischen und dalmatinischen Trachtenpaaren die Verbundenheit der Menschen aus Oberbayern und Dalmatien symbolisieren. Dazu hatte der Partnerschaftsverein einen Malwettbewerb

ausgeschrieben, an dem sich auch die Klasse 6d des Humboldt-Gymnasiums Vaterstetten beteiligt hatte. Für den ersten Platz und damit ein Taferl am Maibaum hat es für die Schüler zwar nicht gereicht, aber alleine das Mitmachen und das Engagement sollte belohnt werden. Annika Deutschmann und

Michael Baier vom Vorstand des Partnerschaftsvereins besuchten Lehrer Hans Lindenmüller und seine Schüler im Kunstunterricht. Als Überraschung und als Dank für die vielen Zeichnungen bekam jeder Teilnehmer eine Urkunde und eine Tasse mit Namen, dem Bild des Maibaumes und den Vereinslogos

beider Vereine zur Erinnerung überreicht. Gleichzeitig ermunterten die Freunde der Städtepartnerschaft die Schüler zu einem Besuch in Dalmatien und zur Teilnahme an einer ganz dicken europäischen Freundschaft. Informationen dazu gibt es im Internet unter www.pvt2009.org